

Antrag Nr. 16-O-10-0042

FDP

Betreff:

Treffpunkt für Jugendliche
- Antrag der FDP-Fraktion -

Antragstext:

Der Treffpunkt für die Jugendlichen am Bürgerhaus befindet sich in einem mehr als schlechten Zustand. Vandalismus, Vermüllung, Gefährdung durch Glas und andere Hinterlassenschaften sind nicht zu übersehen. Auch Anwohner beklagen diesen Zustand. (Siehe Fotos) Hier sind die Mobile Jugendarbeit und die Ortsverwaltung gefordert.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Ein soll ein Gespräch geführt werden mit der Mobilen Jugendarbeit unter Einbeziehung von Herrn Christian Herzog, den Jugendlichen und Mitgliedern des Ortsbeirates sowie der Ortsverwaltung.

Wiesbaden, 18.10.2016